



Campus Party recibirá a más de 25 mil participantes en Guadalajara

Masterhacks - Cerca de 25 mil jóvenes mexicanos asistirán al evento tecnológico Campus Party, que se realizará en Guadalajara, Jalisco.

Por su parte, el gobernador de Jalisco, Aristóteles Sandoval, dijo a los camperos que aprovechen el evento «*para aprender caminos que eviten fracasos*», aunque el fracaso es parte del camino para llegar al éxito.

Sandoval comentó también que su actividad favorita del evento es el Hackaton, en el que grupos de jóvenes se enfrentan a retos para proponer soluciones a algunos problemas de la realidad, como la movilidad sustentable o crear ciudades inteligentes.

Asimismo, el gobernador reiteró la oportunidad de acceder a cinco mil empleos que ofrecen en la Fábrica de Empleos, además de que se pretende la creación de 300 nuevas empresas o proyectos emergentes.

Este evento se realizará del 5 al 9 de julio, y hoy, uno de los personajes que abrió el primer día fue Alejandro Cacho, quien habló en el escenario principal sobre el periodismo en redes sociales, afirmando que es una gran fuente de información sobre lo que pasa en el mundo.

Otras personas que expusieron fueron Raúl Merediz, Mateo Turanzas y Mauricio Merediz, acerca de la realidad virtual en los juegos.

Por otro lado, Marco Ruíz, desarrollador full stack en Gus Chat, ofreció una ponencia en el escenario I.A. & Robótica.

Otra charla interesante fue la de Yadira Ornelas con el tema «*Consumer 2.0 The Future of Retail: Idea Couture/Cognizant*».